

## Artikel: 24447611NA

(UAG Urban Armor Gear Tempered Glass Displayschutz | Samsung Galaxy S26 Ultra | 24447611NA)



Hersteller: URBAN ARMOR GEAR

MPN: 24447611NA

UVP: 29,99 €

Länge: 215,00 mm

Breite: 110,00 mm

Höhe: 13,00 mm

EAN Nummer: 840283927720

Zollnummer: 7007.19.8095

Gewicht: 0,063 kg



840283927720

### Deutsch:

Urban Armor Gear Screen Shield Tempered Glass Displayschutzglas für das Samsung Galaxy S26 Ultra

P/N: 24447611NA

Typ: Zweifach gehärtetes Glas

**Der doppelt verstärkte Displayschutz aus gehärtetem Glas von UAG wurde entwickelt, um Ihr Display vor Rissen, Kratzern und Abnutzung zu schützen. Er besteht einen Stahlkugel-Falltest aus einer Höhe von bis zu 1,8 Metern. Das in der Praxis getestete Glas, das auch härtestem Einsatz standhält, bietet eine hochpräzise Berührungsempfindlichkeit und eine makellose HD-Oberflächenklarheit. Eine oleophobe Beschichtung weist natürliche Hautöle ab und verhindert so Fingerabdrücke und Schmutzablagerungen, die die Bildauflösung beeinträchtigen können. Das passgenaue und gehäusefreundliche Schutzglas bietet Ihnen einen unkomplizierten Bildschirmschutz. Die perfekte Installation ist mit dem mitgelieferten Applikator-Kit ein Kinderspiel. Mit dem UAG Glass Shield sieht Ihr Bildschirm immer sauber aus, reagiert präzise auf Ihre Berührungen und bietet starken Schutz im Alltag.**

*Features:* Beste Qualität Doppelt verstärktes gehärtetes Glas Besteht den Stahlkugel-Falltest aus bis zu 1,8m Anti-Fingerabdruck-Beschichtung Kratzfest Verstärkte Kanten Ultraklar und hochauflösend Hohe Berührungsempfindlichkeit und Passgenauigkeit Einfaches Aufbringen mit dem Montagekit Offizielle **"Designed for Samsung"** Zertifizierung **Kompatibilität:** Samsung Galaxy S26 Ultra

### Englisch:

Urban Armor Gear Screen Shield Tempered Glass for Samsung Galaxy S26 Ultra

P/N: 24447611NA

Type: Double-Strengthened Tempered Glass

**UAG's double-strengthened tempered glass screen protector is engineered to shield your display from cracks, scratches, and abrasions. It passes a steel ball drop test from a height of up to 6 ft (1.8 meters). The ultra-thin construction delivers highly responsive precision touch sensitivity and pristine HD surface clarity. An oleophobic coating repels natural skin oils, limiting fingerprints and smudge build-up that can compromise image resolution. Specifically crafted for a perfect fit with UAG cases, it includes an applicator and cleaning kit for easy installation. Keep your screen pristine, responsive, and well-protected with UAG Glass Shield screen protector.**

*Features:* High quality Double-strengthened tempered glass Passes steel ball drop height up to 6 ft. (1.8 meters) Advanced anti-fingerprint coating Precision touch & precision fit Scratch resistant Reinforced edges Ultra clear high definition Applicator & cleaning kit included Official **"Designed for Samsung"** certified **Compatibility:** Samsung Galaxy S26 Ultra